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Sehr geehrte Damen und Herren,

auch ich bin extrem empört über die radikale Fällung alter Bäume zwecks Fahrradstreifen, der auch noch auf
die Fahrbahn verlegt werden soll. Als regelmäßige Fahrradfahrerin kann ich nur sagen, dass es einem kein gutes
Gefühl gibt, sich den Fahrradweg mit den Autos zu teilen. Zumal ja auch Schulen im Umkreis vom Gut
Karlshöhe liegen und also auch Kinder diesen nutzen müssen. Der Weg ist sooo breit, dass er sich getrost beim
Gut Karlshöhe von Fußgängern und Fahrradfahrern geteilt werden kann und keine alten Bäume, die auch noch
ein wunderschönes Straßenbild abgeben, gefällt werde müssen.
Gibt es eigentlich eine Unterschriftenliste, auf der man mit seiner Unterschrift etwas gegen das Vorhaben tun
kann?

Viele Grüße




